

3年学年だよい

能美市立根上中学校
2025.5.27
No.4



5月13日(火)～15日(木)に修学旅行に行ってきました。暑すぎるほどの良い天気の中、とても楽しく充実した時間を過ごすことができました。仲間との絆が深まることや自分たちで考えて行動できたこと、失敗を次に生かして時間の意識を高められたことなど、たくさんの成長があった修学旅行でしたね。この経験を自信にして、これからの日常生活や学習、行事等のエネルギーにつなげていけるとよいですね。

修学旅行①



修学旅行を振り返って、特に印象に残ったのは、京都とUSJです。京都では普段あまり話さないメンバーと行動し、時間がたつにつれて話せるようになったり、全部行きたいところは行けたし良かったなと思いました。USJでは乗り物に乗って、最初は怖くて乗りたくなかったけれど、終わった後は楽しくてこれだけでだいぶ満足しました。家族にあげるお土産も買えたので良かったです。京都もUSJも暑すぎたけど、初めて行く場所でいろんな人たちとのかかわりを増やすことができたので、修学旅行に行ってよかったなと思いました。

1番印象に残ったのはやはりUSJでした。アトラクションが楽しかったのもありますが、友達と園内を回ったのが大きかったです。ミニオンのカレーマンもとてもおいしく感じました。どこかでまた一緒に行きたいです。いつも全く話さないクラスメイトとも少し話すことができて、少し自信がつきました。明治なるほどファクトリーでは、お菓子にはたくさんの人がかかわっていることを再認識しました。次からはもっと味わって食べようと思います。たくさん歩いて疲れただけれど、万博もホテルの食事も全部楽しめてよかったです。もうこのクラスで旅行に行くことはないので、大切に心にしまっておきたいです。

私が修学旅行で印象に残ったことは、京都で見た景色です。特に、清水寺の舞台から見た景色は最高でした。ガイドさんの話によると、山の側面に建てられているらしく、街全体が見渡せました。千年前にどうやって建てたのか不思議に思いました。仲間とのかかわりで大切にしたことは、みんな協力して目一杯楽しむことです。自分の変化としては、コミュニケーション能力が上がったことです。いろんな人といっぱい話しました。

京都自主プランで、班の人たちと話し合って、誰も一人行動をせず、みんなで協力してスムーズに行動ができて、班の仲が深まると感じました。企業見学では、明治なるほどファクトリーに行って、きのこの山の工場を見学しました。異物が入っていないかを確認するために、わざと異物が入ったものを混せて確認するという工夫から、みんなが安全に生活できるように、多くの人が健康のために力を注いでくれていることが分かったし、毎日多くの人に支えられて生活を送っていることを改めて実感しました。

私は修学旅行を振り返って、特に印象に残ったことが2つあります。1つ目は、友達との仲が深まったことです。ホテルなどいろいろなところで協力しながら楽しむことができました。また、京都班別自主プランでは、普段あまり話さない人ともコミュニケーションをとって活動することができました。修学旅行前よりもクラスメイトのみんなと仲を深めることができてよかったです。2つ目は、たくさんのこと学んだことです。明治なるほどファクトリー関西では、ヨーグルトについていろいろなことを知ることができました。修学旅行でたくさんの学びや気づきがあったので、それをこれからに生かしていきたいです。

僕は修学旅行を振り返り、自分の変化に気づけました。人生は人の力や助けがないと何もできないことを知りました。人々が助け合い、協力しあうことによって、世界は回っていることに気づきました。また、人の手で行う作業や機械、コンピューターを使うことで、丁寧さの大切さに気付きました。僕もこれからは、ときには人々やコンピューターに頼り、ときには自分で発見した方法を利用していかで、世界がより豊かになっていくようにしたいです。これからもよりよい環境にするために、人々と協力しながら温かな世界を作れるように努力しようと思います。

修学旅行を振り返って、3日間が良い思い出となってよかったです。京都自主プランのとき、予定していた場所が混んでいたりお休みだったりして予定通りに進まないときもあったけれど、ガイドさんが積極的に考え、行動する姿を見て、自分もこれから予定通りにいかないことがあっても、自ら考え行動することを心がけたいと思いました。また、あまり話したことのない友達と話すこともできてよかったです。ユニバで友達とおそろいのカチューシャをつけたり、アトラクションの景色がすごかったりと、とても楽しかったです。3日間あっという間だったけれど、たくさんの思い出を作れたり、楽しめたので良かったです。

